

現在の母校の姿



校舎空撮

新しい校舎に移転して早10年がたちました。学習活動の発展に伴って、校舎内の設備は少しずつ更新されています。旧校舎から引き継いできた古い什器も入替が進んできました。50周年の記念事業として、職員室に校務支援システムが導入され、業務の効率化を進めることができました。



タブレットPCの授業

2017年度から保護者のご協力で、タブレットパソコンの導入が進み、授業に活用しています。現在120台体制になっていて、低学年から必要な場面に活用できるようにしています。情報はすべてクラウド上に保存され、6年間の学習の跡を蓄積できるようになっています。



全校児童

2018年度の児童数は365人で、そのうち国際コースの児童が89人です。400人以上が在籍した時代もあったので、少しコンパクトになっています。2階ホールに全員集まって朝会が行われています



教職員

常勤の教職員に加えて、専門の非常勤講師はもちろん、大学の先生に理科専科をお願いしたり、外部の先生に体育の指導を依頼したり、様々なスタッフから学ぶ体制を作っています。大学の学生ボランティアによるサポートにも大いに助けられています。



英語の授業

創立以来続いている英語教育は、国際コースが開設されてから大きく発展しています。英語専科、外国人講師に加えて担任教師が指導に参加することによって、より児童の実態に合わせた指導が行えるようになり、担任が学習者として学ぶ姿を示すことで、英語があまり得意でない児童も参加しやすくなるよう工夫しています。放課後個別英語教室や英語だけで過ごす「英語の集い」などの取り組みも行っています。



豪雨災害のお見舞い

この度の平成30年7月の西日本豪雨災害に際し、犠牲になられた方々に心より哀悼の意を表するとともに、被災された方々にお見舞い申し上げます。

一日も早い復旧がなされますよう心よりお祈り申し上げます。

◆◆◆ 保護者会バザーのお知らせ ◆◆◆

10月21日（日曜日） 9：30～13：00

同窓会コーナーとして、卒業生用のお部屋をご用意されています。

美味しいお茶とお菓子をご用意してお待ちしていますので、是非お友達とお誘い合わせの上、遊びに来てください。懐かしい先生方にも会えるかもしれませんよ。

清心小学校 平成31年度児童募集

4月から1年生になる予定の方がいらっしゃったら、ご紹介ください。

10月21日のバザーの時にも、入学相談コーナーを開設しています。

	第1回入学試験	第2回入学試験
願書配布	2018年9月1日(土)～	
試験内容	保護者および児童との面接、 就学前検査に準じたもの 適性検査、英語のテスト（国際コースのみ）	
募集人員	60名 男女 (そのうち国際コースは若干名)	若干名 男女
出願期間	2018年10月31日(水) ～11月2日(金)	2019年1月7日(月)
試験期日	2018年11月17日(土)	2019年1月12日(土)



清心小学校 同窓会メーリングリストのご案内

同窓会事務局から、バザーのお知らせ、同窓会報の発行情報、各期代表者会など集会の案内をお送りします。以前登録された方も、携帯電話を買い替えたり、アドレスを変更されていたりしていないか、確認していただけるとありがたいです。

登録方法

- ① メールアドレスを登録される携帯電話等から次のメールを送信して下さい。
To 宛先:tr-3@nds-u.ed.jp
Su 件名:アドレスの登録
内容:清心小同窓会のメーリングリストに登録します。○期生氏名○○○
- ② 送信された方のアドレスがこちらに表示されますので、それをコピーして登録します。
- ③ 登録が完了したことを返信メールでお知らせします。
- ④ ご不明な点がございましたら、ご遠慮なくお尋ね下さい。
- ⑤ パソコンからのメールを拒否する設定など迷惑メール対策で、やり取りが出来ない状態になっていないかご確認下さい。
- ⑥ アドレスの変更があった場合は、ご面倒でもご連絡をいただくと幸いです。

編集後記

昨年、ノートルダム清心附属小学校は、創立50周年を迎え、同窓会報は第10号を皆様方の寄付により発行することができました。同窓会報が、歴史の重みと卒業生の皆様の活躍を感じながら、継続できるように今後ともご協力をお願いします。

私は、人生の半分以上が過ぎ、後半に近づいてきました。「七転び八起き」と言いますが、何回転んでも足りません。ノート

ルダム清心附属小学校を振り返れば、色々な思い出が、昨日の事のように蘇ってきます。小学校で学んだ事は、私の財産であります。人生は、振り返ると長く厳しい道のりと思いますが、苦労した分だけ人に優しくなれると思いますし、自分の資質の向上、自己研鑽に努めます。また、先生方と同窓生の皆様にお会いできる日を楽しみにしています。最後となりましたが、小学校の益々のご発展を祈念いたします。

4期生 大橋正禎